

## ABSTRAK

MEGA DWI ASTUTI : Pengembangan Media Video Pembelajaran Rias Fantasi untuk Siswa Kelas XII SMK Negeri 1 Beringin

Tujuan penelitian ini adalah untuk: 1. Membuat pengembangan media video pembelajaran rias fantasi dengan menggunakan media video, yang layak untuk diterapkan sebagai media pembelajaran (berfungsi sebagaimana mestinya) sebagai sumber belajar. 2. Menguji kelayakan media video pembelajaran yang dirancang sebagai media pembelajaran yang dapat digunakan untuk siswa pada mata pelajaran rias fantasi. Desain penelitian ini adalah penelitian dan pengembangan (*research & development*). Pengembangan media video pembelajaran rias fantasi melalui beberapa tahap antara lain : a) potensi dan masalah, dengan mengetahui masalah yang terjadi di lapangan maka hal tersebut yang akan mendasari sehingga media ini dibutuhkan. b) pengumpulan data, pengumpulan data yang dikumpulkan didapat dari hasil wawancara dengan guru bidang study. c) desain produk, membuat video dengan melakukan shooting, dan mengediting dengan menambahkan gambar, materi dan sound effect. d) Validasi desain, Pada tahap ini perangkat pendukung untuk video juga dipersiapkan. Setelah video tersusun dan menjadi media pembelajaran, maka video divalidasi oleh para ahli agar dapat digunakan dalam proses belajar mengajar dan di uji cobakan kepada siswa. Hasil validasi dari ahli materi diperoleh hasil valid dan layak dengan rata-rata 3,73, dan penilaian dari ahli media pembelajaran diperoleh hasil valid dan layak dengan rata-rata 3,58 sehingga dapat digunakan dan diujicobakan kepada siswa.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : (1) dihasilkannya media video pembelajaran rias fantasi dari 2 ahli materi diperoleh hasil valid dan layak dengan nilai rata-rata **3,73**, penilaian dari ahli media pembelajaran diperoleh hasil valid dan layak dengan nilai rata-rata **3,58** sehingga dapat digunakan dan diuji cobakan kepada peserta didik. (2) hasil pengujian kelayakan dari peserta didik kelas XII Kecantikan SMK Negeri 1 Beringin memberikan nilai rata-rata keseluruhan **4,50**.

Hal ini menunjukkan bahwa media video pembelajaran rias fantasi sangat layak dan sesuai untuk digunakan sebagai sumber belajar bagi guru dan peserta didik di SMK Negeri 1 Beringin.

**Kata Kunci : Pengembangan Media Video Pembelajaran Rias Fantasi**